



Pentecostés

I. Oración y Bienvenida.

Esposo leer Textual:

Dios nuestro, que por el misterio de Pentecostés santificas a tu Iglesia extendida por todas las naciones; concede al mundo entero los dones de tu Espíritu Santo y continúa realizando hoy, en el corazón de tus fieles, la unidad y el amor de la primitiva Iglesia.

Por nuestro Señor Jesucristo...

Amén.

Lectura Bíblica: Hechos 2, 1-11 (Esposo)

II. Objetivo: (Esposa lee Textual)

El objetivo de esta charla es ver como Pentecostés toma vida en nosotros como parejas, en las cosas quizás más sencillas, ahí está nuestra misión como Sacramento y pese a nuestra pobre imagen que algunas veces no podemos quitarnos de nuestras mentes. Ahí está la fuerza del Espíritu Santo que nos asiste y nos mueve y nos permite compartir lo que somos, Sacramento, con los demás. Tenemos la misión de renovar la iglesia y cambiar el mundo...

III. Leer Textual: (Esposo)

Un día Viernes por la tarde, una esposa llama a su esposo por teléfono al celular y al no responder la llamada, le deja un mensaje con ansiedad: “Amor, te llamo para saber si ya vienes en camino a casa pues esta noche tenemos Noche de Comunidad”... Minutos más tarde, el esposo responde el mensaje llamando a la esposa y le dice: “Corazón, escuche tu mensaje, pero la verdad no quiero ir...” la esposa responde “¿qué quieres decir con que no quiero ir?” continua la esposa... “Eso es ridículo... anda vamos... deja de hacer lo que estas haciendo y vente ya o llegaremos tarde...” El esposo le dice: “no, no quiero ir, y te voy a dar dos razones por las cuales no deseo ir cuando llegue a casa...” Al llegar a casa, busca a su esposa y le dice: “no quiero ir a la Noche de Comunidad, primero, porque juzgo que no les caemos bien a las otras parejas, y segundo, a mi tampoco me caen bien ellos...” La esposa le responde: “ahora si que eso son puras tonterías... tenemos que ir a la Noche de Comunidad y te voy a dar dos razones por las cuales vamos a hacerlo: ¡primero, nos hemos estado preparando por más de 3 semanas ya para

estar ahí esta noche, y segundo, ¡nosotros somos los que compartiremos la charla esta noche!”

(Esposa lee Textual): Tal y como se nos presenta la fiesta de Pentecostés. Los discípulos estaban escondidos. Llenos de miedo se escondían bajo puertas cerradas y atrancadas, tratando de huir del mundo que era hostil, perseguidor, y aterrador. Se sentían mejor estando juntos y aislados, planeando que hacer en seguida, y a donde ir después.

Y finalmente sucede una sorpresa. Jesús se presenta en medio de su aislamiento, y camina a través de puertas cerradas. Atraviesa cerrojos y se pasa hasta dentro. Sin duda alguna hubo primero algo de sorpresa, y enseguida de la sorpresa vino el gozo, quizá al principio el gozo tenía un poco de nerviosismo y duda, pero después podemos imaginar que estuvieron largo y tendido ante la presencia de su amigo. A lo mejor no se hubieran gozado largo y tendido si hubieran tenido conocimiento de lo que su amigo les iba a pedir, pero por el momento, la gozaron.

Lo que Jesús les pidió a los apóstoles desde luego, es lo que la esposa en la historia pidió a su esposo: vente del trabajo que ya es tarde, sal de tu aislamiento y miedo, y veámonos a la Noche de Comunidad—a darle vida a las parejas con nuestro compartir, a cambiar el mundo de otras parejas compartiendo con ellos nuestro estilo de vida, a anunciar la Buena Nueva.

Ellos también protestaron, no nos caen bien y nosotros tampoco les caemos bien a ellos—es por eso que se estaban escondiendo. Pero la respuesta que recibieron fue esta: se han estado preparando conmigo todo este tiempo y son quienes van a compartir con el pueblo, son quienes van a darle vida a ese pueblo, son los portadores del Evangelio, los mensajeros de la salvación y el perdón. Ustedes deben de ir, tienen una misión que cumplir.

IV. Esposo y Esposa, comparten como su pobre imagen o temores los han limitado a estar abiertos a llevar a cabo su misión en la Iglesia y en el EMM, quizás viendo la necesidad en su Parroquia de lectores o ministros de Eucaristía, no se atreven a participar pensando que no son buenos para eso, o a lo mejor se negaron a compartir una charla en la Noche de Comunidad, pensaron que no tenían nada que compartir con las demás parejas. O dudaron ir a dar una información, argumentando que otras parejas pueden dar mejores informaciones, etc. (Ejemplos breves 2 min. c/u sin repetir)

V. Esposo y Esposa, comparten el gozo que han experimentado en su relación cuando lograron vencer los obstáculos o barreras con la ayuda de la oración y de pedir auxilio a Dios y su Santo Espíritu, y así se decidieron a responder al llamado. En la parroquia, a lo mejor, el gozo que experimentaron llevando la eucaristía a un enfermo, como proclamar la palabra de Dios en la misa les trajo un gran regocijo en su corazón, paz interior, etc. En el EMM, como su relación creció en intimidad al estar preparando para compartir una charla en la comunidad, la alegría con que vieron salir a la pareja que informaron para ir al FDS y ahora son compañeros en la jornada, etc. (Ejemplos breves 2 min. c/u sin repetir)

VI. Misión EMM

(Esposo Leer Textual)

Nosotros como movimiento tenemos una misión:

La misión del Encuentro Matrimonial Mundial de renovación de la iglesia y de cambio en el mundo, es el de ayudar a parejas y sacerdotes a vivir una relación totalmente íntima y responsable al proveerles una experiencia “católica” y una comunidad de apoyo continuo para ayudarlos a llevar ese estilo de vida.

... y esta misión ha sido inspiración del Espíritu Santo...

VII. Dialogo 10 + 10:

¿CMS al reconocer nuestra misión como matrimonio en la Iglesia y el EMM?

VIII. Compartir Abierto:

¿Qué reto me llevo esta noche?

Pilar Comunidad Sección XIV – USA
Abril 2006

Preguntas Diálogo Diario:

¿Cómo mi pobre imagen ha afectado el estar abierto a la misión que nos plantea el EMM? ¿CMHSMR?
¿Cómo he respondido al llamado de nuestra Iglesia a llevar la Buena Nueva? ¿CMSADE?
¿Cómo se ha beneficiado nuestra relación al estar abiertos a los llamados del Señor? ¿CSMS?
En el día de Pentecostés, fue enviado El Espíritu Santo, con sus dones para transformar el Mundo. ¿CMSADE?
¿Estamos tratando de vivir el Pentecostés, en nuestra relación, nuestra familia y comunidad? ¿CMSADE?
¿Cuál es mi comportamiento ante las necesidades de nuestra Iglesia y movimiento? ¿CMSCMR?
¿CMS al reconocer nuestra misión como matrimonio en la Iglesia y el EMM?